



Une opposition constructive est-elle possible ?

La crise sanitaire derrière nous, nous aurions pu imaginer que la gouvernance de la commune aurait évolué.

Lors des dernières municipales, le mode de désignation des conseillers, malgré un faible écart de voix donnait 25 élus pour la liste majoritaire et 6 pour Brignais Ensemble. **« C'est le fait majoritaire » que le Maire met en avant après l'avoir contesté dans l'opposition pendant six ans !** Si ces règles ne sont pas du ressort du Conseil Municipal, le mode de travail lui dépend bien du Maire et de son équipe.

Il nous avait été promis par la majorité l'ouverture, de nouvelles méthodes de travail et la concertation généralisée, mais, après un an de mandat, nous avons déjà émis une alerte. Erreur de jeunesse ? Non ! La situation perdure et ne s'améliore pas : On nous promettait un conseil

où seraient débattus les grands dossiers de la ville. Nous avons droit à une avalanche de délibérations de fonctionnement.

Les propositions de l'opposition sont balayées à coup de sentences sans appel. *« Je ne mettrai pas cette proposition au vote »*, est **la seule réponse** que nous obtenons quand nos propositions ne sont pas jugées immédiatement comme « démagogiques ». Après le déclenchement de la guerre en Ukraine, sujet qui nous attriste et nous révolte tous, le Maire présentait un « vœu » rédigé à la hâte **par lui seul**. Malgré plusieurs demandes de notre part, aucune contribution, aucun avis, aucun ajustement ne sera accepté en séance.

Lors du vote des taux d'imposition, la hausse très significative des bases dans une période d'inflation généralisée pour les ménages, nous interpelle. Nous propo-

sons une modération en baissant le taux. Là encore, on nous oppose la démagogie en lieu et place du débat.

Plus récemment même fin de non-recevoir sur les amendements pour une délibération sur la médiathèque : le Maire refuse de modifier sa délibération malgré les propositions des deux listes d'opposition. Dommage que le Maire, lorsque nous lui annonçons nos réserves, nous indique d'emblée qu'il ne renie rien de ce qu'il a écrit...

Dommage qu'il n'accepte aucune modification des délibérations, dommage qu'il parle tant de démocratie participative et de travail en commun **pour finalement refuser toute co-construction avec l'ensemble du conseil.**

Les élus Brignais Ensemble.